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Anfrage der SPD-Ratsfraktion gemäß der Geschäftsordnung zur Beantwortung in den Um-
welt- und Verkehrsausschuss:

Altlasten der Erdölförderung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Verlauf des letzten Jahres wurde in den Medien wiederholt über giftige Rückstände in nieder-
sächsischen Bohrschlammgruben berichtet. Da in der Region Celle – Burgdorf in der Vergangen-
heit Rohöl gefördert wurde ergibt sich zwangsläufig die Fragestellung ob auch im Gebiet der
Stadt Burgdorf Gruben mit Rückständen der Erdölförderung verfüllt worden sind.

Die SPD-Ratsfraktion bittet daher um Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

1. Wurden oder werden im Bereich der Stadt Burgdorf Gruben mit Rückständen der Erdölförde-
rung verfüllt?

2. Wenn ja, ist bekannt von welchen Ölförderfirmen die Rückstände stammen?

3. Wer war bzw. ist dann für die abfallrechtliche Überwachung der Gruben zuständig?

4. Erfolgt bei bereits verfüllten Gruben weiterhin eine abfallrechtliche Überwachung?

5. Können die verantwortlichen Ölförderfirmen bzw. ihre Rechtsnachfolger finanziell an einer
ggf. erforderlichen Beseitigung giftiger Rückstände beteiligt werden?

Mit freundlichen Grüßen

(Werner Bublitz)


